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Dare To Change 嘉賓專訪

參加 Dare To Change對你們的影響?

給參賽者的建議?

Marco: 初創的路很⾟苦，⼈們都對新事物⽐
較保守，可是在創業的路上很多⼈會幫助
你。你需要了解不同⼈對你的產品的看法，
只要有⼈肯提供意⾒，已經是很⼤的幫助，
就著這些意⾒逐漸去改善和進步。

Tony: 剛剛創業的時候你會遇到很多挑戰，
不要因為錯敗⽽放棄，要⾃⼰慢慢去摸索。
還要不斷學習不同⽅⾯的東西，將知識變得
更加廣闊，將來在不同情況下可以運⽤。

Dare To Change 是我們參加的⾸個創業⽐
賽。我們學到如何初創⼀個事業、如何去表
達科技產品的潛⼒，最重要的是認識到不同
的專業評審，從他們的專業意⾒當中，讓我
們更了解市場需要，讓我們的技術有進⼀步
的發展。這些評審亦為我們帶來不同的
Connection，認識到⼀些醫⽣及投資者。

隨著個性化癌症治療和藥物開發
需求的快速增加，市場需要更有
效的藥物篩選和分析平台，希望
在硏發早期找到最有潛質的藥物
化合物，以增加藥物在臨床實驗
的成功率。
Provectus Therapeutics的⽬
標是通過實施尖端技術來加速新
型藥物開發和個⼈化治療，為每
名病⼈度⾝訂造治療⽅案。
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社會企業和其他企業有何不同?

如果想創⽴⼀個社會企業,
你會有甚麼建議?

Dare To Change
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在運作模式上基乎沒有不同。可是我
們在選擇Project⽅⾯會優先考慮客
⼾背後的理念、希望傳遞的信息和社
會價值。

⾸先你要對某個社會議題很有興趣和
熱誠，⽽社會企業在選擇項⽬上會有
⼀定的限制。假如你喜歡⼀些具有挑
戰性的項⽬，⽽因項⽬所賺取的價錢
可能未如理想，當中需要做⼀些取
捨。緊記要保持初⼼和熱誠去做。

Dare To Change 是我們第⼀個參
加及獲獎的⽐賽。不同評審和導師
的意⾒⾮常重要。要⾃信地表現⾃
⼰，努⼒讓評審知道你有⼼去做好
這件事。在⽐賽勝出當然是好事，
就算失敗了也不要氣餒，就當是上
了寶貴的⼀課。

每個時代、每個社區、每個⼈都擁有
獨特的回憶，但並⾮每個回憶都能被
記錄下來，最終悄悄地被遺忘。 

搵呢搵路希望透過創新的實境解謎遊
戲，將這些碎⽚聚集起來，讓對本地
⽂化有興趣的⼈們重新找回並保存這
些珍貴的回憶。


